



Liebe Freundinnen und Freunde der Blasmusik,

am Ende eines intensiven Jahres möchte ich mich mit ein paar persönlichen Worten an euch wenden. Hinter uns liegen viele Wochen voller Proben, Auftritte, großer Veranstaltungen und kleiner Momente, die in Erinnerung bleiben – Momente, in denen Musik Menschen zusammengebracht und Gemeinschaft spürbar gemacht hat.

Für mich persönlich beginnt mit meiner Wahl zur Präsidentin des Blasmusikkreisverbands Freudenstadt ein neuer Abschnitt. Unserem Ehrenpräsidenten Hans Dreher danke ich von Herzen für seine engagierte Arbeit für den Blasmusikkreisverband Freudenstadt. Ich freue mich sehr darauf, euch in den kommenden Jahren noch besser kennenzulernen, gemeinsam Projekte voranzubringen und die Verbandsarbeit in einem starken Team weiterzuentwickeln. Mein Ziel ist es, Bewährtes zu schätzen und zugleich mutig Raum für Neues zu schaffen.

Unvergessen bleiben für mich die 100-jährigen Jubiläumsfeiern in Altheim, Dießen und Wiesenstetten – bewegende Momente, in denen Geschichte, Musik und Gemeinschaft auf besondere Weise zusammengekommen sind. Auch unser Kreismusikfest mit Wertungsspiel in Altheim war ein voller Erfolg.

Erfolgreich konnten rund 100 Jugendliche erfolgreich an D-Lehrgänge teilnehmen - in jedem Alter ist dies möglich. Dort konnte man sehen, wie viel Begeisterung und Talent in unserem Nachwuchs steckt. Diese jungen Musikerinnen und Musiker zeigen uns, warum sich unser Einsatz lohnt: Sie sind die Zukunft unserer Vereine und tragen unsere musikalische Tradition weiter. Nächstes Jahr haben Sie wieder die Möglichkeit in den Herbstferien in Freudenstadt D-Lehrgänge zu absolvieren.

Auch unsere Herbsttagung in Grünmettstetten im neuen Musikerheim hat verdeutlicht, dass unser Kreisverband voller Ideen und Tatkraft steckt.

Viele von euch engagieren sich weit über das Übliche hinaus – als Vorstand, Dirigent, Ausbilderin, Jugendleiter oder einfach als treuer Unterstützer im Hintergrund. Dafür möchte ich euch allen meinen aufrichtigen Dank aussprechen.

Gerade in herausfordernden Zeiten zeigt sich, wie wichtig Zusammenhalt, Wertschätzung und gegenseitige Unterstützung sind. Unser Verband lebt genau davon – und das erfüllt mich mit großer Zuversicht für das kommende Jahr.

Im Jahr 2026 können wir uns auf einiges freuen und sind bereits in der Planung von verschiedenen Veranstaltungen.

Die Grüntaler Jugendwoche wird vom 7. bis 11. April 2026 in Grüntal stattfinden. Eine tolle Möglichkeit für Jugendliche zusammen Musik zu machen. Die Einladungen werden wir zeitnah verschicken und freuen uns, wenn ihr dafür Werbung macht.

Auf Initiative von unserem Ehrenpräsidenten Hans Dreher haben wir vom Bundestagsabgeordneten Klaus Mack eine Einladung nach Berlin erhalten. Der Termin steht nun fest und eine Delegation des Blasmusikkreisverband Freudenstadt wird mit einem Bus vom 20. bis 23. April nach Berlin reisen. Unser Kreisorchester, Vorsitzende und der Kreisvorstand werden dazu zeitnah Informationen erhalten.

Ein gemeinsames Wertungsspiel mit dem Kreisverband Neckaralb wird am 9. Mai stattfinden. Wir freuen uns, wenn viele Vereine daran teilnehmen werden.

Ich wünsche euch und euren Familien ein besinnliches, fröhliches und gesegnetes Weihnachtsfest. Möge das neue Jahr 2026 euch Gesundheit, Energie und viele schöne musikalische Begegnungen schenken.

Mit herzlichen Weihnachtsgrüßen und einem festlichen Wunsch für ein klangvolles neues Jahr

Eure Präsidentin

Katrin Schindele